

Tous ensemble pour nos Retraites

Les premières mobilisations ont été un grand succès dans tout le pays contre la réforme Macron-Borne-Ciotti : le gouvernement a admis qu'il y a eu le jeudi 19 janvier au moins 1 120 000 manifestants partout en France, 2 millions selon les syndicats, **c'est mieux qu'en 1995, 2010 et 2019.**

C'est au-dessus des attentes, les scores sont dépassés partout sur le territoire et, à Paris, les rares métros ouverts déversaient en continu des dizaines de manifestants pour chaque rame encore au milieu de l'après-midi.

Cette réforme est injustifiée car **notre système n'est pas en danger** ; elle est surtout **injuste** car elle fait porter **la charge des reculs sur les plus modestes et les métiers les plus pénibles.**

Ce n'est qu'un début : on continue jusqu'au retrait du projet !



Frédéric Faravel Florelle Prio
VIVONS BEZONS

Le groupe des élus communistes,
socialistes & républicains

www.facebook.com/vivonsbezons/ vivonsbezons@gmail.com